



Francisco Gutiérrez Latorre, director de la Casa de Almería en Barcelona, presentó ayer en Adra su libro 'Beato Francisco Manzano Cruz. Presbítero abderitano, ejemplo insigne de amor a Dios y a sus semejantes'. El acto de presentación se celebró en el Centro de Interpretación de la Pesca y contó con la presencia del alcalde de Adra, Manuel Cortés, la concejala de Cultura, Elisa Fernández y el concejal de Educación, Jesús Rivera.

Durante la presentación, Manuel Cortés agradeció a Gutiérrez Latorre que presente su obra en la ciudad de Adra y señaló las fechas coincidentes con la beatificación de los 115 mártires de la provincia de Almería que se celebrará el próximo sábado 25 de marzo.

Por su parte, el autor realizó un repaso en profundidad del contenido y el proceso de elaboración del libro, especialmente en la labor de documentación sobre el Padre Manzano, así como el contexto histórico en el que se desarrolló su vida para "entenderlo mejor". "Lo que he hecho ha sido juntar las piezas como en los puzles", dijo.